



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 10 septembre 2022

Rorqual échoué sur la plage de Kermabec à Tréguennec

Un rorqual s'est échoué ce samedi 10 septembre 2022 sur la plage de Kermabec à Tréguennec. Il s'agit du deuxième rorqual échoué en une semaine dans le département du Finistère.

Les services de l'État et leurs partenaires* se sont aussitôt rendus sur place afin de constater le décès de l'animal.

S'agissant des circonstances de l'échouage, l'équipe du Parc naturel marin d'Iroise ont réalisé les premiers examens selon le protocole prévu par le Réseau National Echouages des mammifères marins (piloté par l'observatoire PELAGIS) : biométries et examen externe. Ces premiers examens permettent de conclure qu'il s'agit d'un rorqual commun mâle adulte mesurant un peu plus de 17 mètres. Cet animal présente un amaigrissement important. Des tissus hémorragiques sont également constatés au niveau des flancs sans qu'il soit possible à ce stade de se prononcer sur les causes de l'échouage.

Un périmètre de sécurité est mis en place autour de l'animal afin de permettre aux équipes sur place de réaliser les examens nécessaires. Il est demandé à chacun, de respecter strictement ce périmètre et d'éviter la zone. Par mesure de sécurité, un arrêté d'interdiction temporaire de la pêche et de ramassage des coquillages dans la baie d'Audierne a été pris ce jour. L'enlèvement de l'animal devrait intervenir en début de semaine prochaine.

*Direction départementale des territoires et de la mer (DDTM), Direction départementale de protection des populations (DDPP), Service départemental d'incendie et de secours (SDIS), Gendarmerie, Mairie de Tréguennec, Parc naturel marin d'Iroise (PNMI), Observatoire PELAGIS

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr

